

Jendela PERHAPI

No. 1 Tahun I - Edisi Januari 2013

- ▶ Laporan: Dari TPT XXI dan Kongres VIII PERHAPI 2012
- ▶ Pelatihan “Mining Law Essentials”
- ▶ LSP PERHAPI Raih BNSP Competency Award 2012
- ▶ PERHAPI - IAGI menandatangani SKB KCM

Dari Temu Profesi Tahunan (TPT) XXI dan Kongres VIII PERHAPI

Achmad Ardianto Terpilih

JAKARTA. Kali ini Hotel Ritz Carlton Jakarta terpilih menjadi ajang pertemuan akbar bagi insan pertambangan Indonesia dalam acara Temu Profesi Tahunan (TPT) yang dilanjutkan dengan Kongres PERHAPI Tahun 2012 dengan agenda utama pemilihan Ketua Umum baru yang akan memimpin organisasi profesi ini hingga tahun 2015.



Mungkin inilah acara terakbar yang pernah diadakan oleh PERHAPI selama ini. Kegiatan Temu Profesi Tahunan (TPT) yang selalu diselenggarakan setiap tahun memasuki penyelenggaraan yang ke-21 kalinya dan ke-8 kalinya bagi Kongres PERHAPI yang dilaksanakan setiap tiga tahun sekali. Tetapi bahwa acara tahun ini diselenggarakan di Jakarta rupanya menjadi salah satu penentu ramainya jumlah anggota yang hadir.

Kegiatan ini berlangsung pada Senin-Selasa, 15-16 Oktober 2012, tetapi acara “pemanasan” sudah dimulai sejak Minggu, 14 Oktober 2012, dengan diselenggarakannya Mining Tour ke Cibaliung Gold Mine, lokasi tambang emas milik PT. Cibaliung Sumberdaya. Acara ini diikuti tidak kurang dari 30 peserta.

Keesokan harinya hajatan besar TPT dimulai, diawali dengan sambutan dari Ketua Umum PERHAPI, Irwandy Arif, yang dilanjutkan dengan sambutan Dirjen Minerba, Thamrin Sihite, sekaligus membuka acara mewakili Menteri ESDM yang berhalangan hadir. Berikutnya ialah pembicara tamu dari PT. Bank Negara Indonesia.

Acara diskusi interaktif menjadi sesi favorit bagi para peserta. Tema yang diusung adalah “Pengelolaan Sumberdaya Mineral dan Batubara: Refleksi dan Instrospeksi Menuju Pertambangan Indonesia Yang Lebih Baik”.

Besarnya animo pemakalah pada sesi presentasi paper, mengharuskan panitia membuka 4 ruang paralel untuk mengakomodir makalah yg akan dipresentasikan dan jumlah peserta yang hadir.

Acara Kongres PERHAPI sendiri diawali dengan laporan pertanggungjawaban Ketua Umum PERHAPI, Irwandy Arif, dilanjutkan dengan proses pemilihan Ketua Umum PERHAPI untuk masa bakti 2012-2015.

Ada 4 kandidat calon yang masuk bursa pemilihan Ketua Umum. Setelah melalui proses pemilihan, terpilih nama Achmad Ardianto sebagai Ketua Umum yang akan memimpin kepengurusan baru PERHAPI, setelah mengumpulkan suara terbanyak (142 suara) dengan menyisihkan kandidat lain, yaitu Budi Sulistianto (100 suara), Tino Ardhyanto AR (72 suara), dan Budi Santoso (22 suara).

Selamat kepada Achmad Ardianto. Semoga dapat membawa organisasi ini lebih berperan aktif dalam memajukan Pertambangan Indonesia ke arah yang lebih baik.

DIKLAT PERHAPI

Bekerja sama dengan Working Group Hukum Perhapi, Diklat Perhapi untuk pertama kalinya menyelenggarakan Seri Pelatihan Hukum Pertambangan Mineral dan Batubara “Mining Law Essentials” di Hotel Gran Melia, Jakarta pada 10-12 September 2012. Pelatihan ini memberikan dasar pengetahuan yang lengkap mengenai aspek hukum pertambangan, dan mendapatkan sambutan yang positif.

Sebanyak 36 peserta angkatan pertama ini berasal dari berbagai perusahaan tambang mineral dan batubara, termasuk dari konsultan pertambangan dan akuntan publik. Para instruktur merupakan anggota Working Group Perhapi yang juga merupakan praktisi berpengalaman di bidangnya. Antusiasme peserta nampak tinggi dengan banyaknya pertanyaan dan diskusi yang diajukan.



ESENSI HUKUM PERTAMBANGAN

Topik yang dibahas antara lain: Good Mining Practices, Kebijakan Pertambangan di Indonesia, Project Financing, Berbagai Aspek Hukum pada tahap eksplorasi, Operasi produksi, Pengolahan dan pemurnian, Pengangkutan dan penjualan batubara, Pengelolaan lingkungan, dan Penggunaan kawasan hutan. Kontrak jasa usaha pertambangan, Kewajiban keuangan dan perpajakan serta Konflik resolusi juga dibahas dalam pelatihan ini.

Merespon permintaan dari para peserta dan praktisi lainnya yang datang dari berbagai daerah, Ketua Diklat PERHAPI, Achmad Ardianto, bertekad untuk menyelenggarakan

RENCANA KEGIATAN DIKLAT PERHAPI

Mine Planning Essentials

Ternate, 18-19 Maret 2013,
Makassar, 17-18 Juni 2013,
Pontianak, 2-3 September 2013,

Mining Law Essentials

Jakarta, 15-17 April 2013,
Jakarta, 21-23 Oktober 2013,

Managing Mining Contract

Jakarta, 28-29 Oktober 2013

berbagai pelatihan yang dapat meningkatkan kompetensi anggota dan para praktisi tambang di Indonesia.

LSP-PERHAPI Raih Penghargaan dari BNSP

Setelah tahun 2011 lalu menerima BNSP Competency Award 2011 atas komitmen dan peran dalam membangun dan meningkatkan kompetensi SDM Indonesia khususnya di bidang Pertambangan Batubara dan Mineral, di tahun 2012 ini, LSP PERHAPI kembali meraih penghargaan melalui salah satu TUK-nya. PT. Newmont Nusa Tenggara merupakan salah satu penerima BNSP Competency Award 2012 dari kategori perusahaan yang dinilai selama ini telah mampu mengembangkan kompetensi di Perusahaannya secara terstruktur dan signifikan telah dirasakan oleh seluruh jajaran manajemennya dalam pengembangan kompetensi sumber daya manusia.



Penghargaan diserahkan dalam acara “Malam Penganugerahan BNSP Competency Award 2012” pada hari Rabu, 21 November 2012 pukul 19.00-22.00 WIB yang dilangsungkan secara live di Auditorium TVRI Nasional.

Bersinergi Membangun Competent Person Indonesia

JAKARTA. Perkembangan dalam industri pertambangan dunia dan Indonesia dewasa ini telah menuntut adanya transparansi, standarisasi dan akuntabilitas yang dapat memenuhi kebutuhan berbagai pihak, terutama yang berkaitan dengan investasi atau pendanaan di industri pertambangan sehingga diperlukan suatu sistem yang dapat menjadi acuan dan dapat memberikan tingkat kepastian dan kepercayaan yang tinggi bagi para pemangku kepentingan. Tuntutan akan Laporan Eksplorasi, Sumberdaya dan Cadangan Mineral dan Batubara harus memiliki kepastian tinggi dan terstandarisasi menjadi acuan baku atau disebut kode, yang dipatuhi oleh para pelaku dan selalu dilakukan pemutakhiran sehingga dapat mengikuti perkembangan industri pertambangan.

Pada tanggal 26 Desember 2012, bertempat di Ruang Rapat Lt. 5 Gedung Aneka Tambang, telah ditandatangani Surat Keputusan Bersama (SKB), Ikatan Ahli Geologi Indonesia (IAGI) Nomor: Kpts / 002 / XII / ext - 2012 dan Perhimpunan Ahli Pertambangan Indonesia (PERHAPI) Nomor: SK.005/SK/K/PHP/XII/2012 tentang Perpanjangan Komite Bersama Cadangan Mineral Indonesia (KCMCI).



Hadir dalam acara tersebut Bpk Achmad Ardianto (Ketua Umum PERHAPI), Rovicky Dwi Putrohari (Ketua Umum IAGI), Bronto Sutopo (Ketua MGPI), Sukmandaru (IAGI), Iwan Munadjat (IAGI), Arif Zardi (IAGI), Chairul Nas (PERHAPI), Andre Alis (PERHAPI), Noegroho Soeprayitno (PERHAPI). Tugas pokok KCMCI adalah:

(1) Melaksanakan Sosialisasi Kode Pelaporan Hasil Eksplorasi, Sumberdaya dan Cadangan Mineral dan Batubara dan Sistem "Competent Person" Indonesia kepada para pemangku kepentingan.

(2) Bertanggung jawab dalam mengembangkan, menerapkan, pemeliharaan dan penegakan dalam pemakaian Kode KCMCI.

(3) Mensinergikan antara lembaga PERHAPI dan IAGI dalam kaitannya

dengan penegakan Kode Etik, Kode KCMCI & Sistem Competent Person.

(4) Menelaah dan menyempurnakan Kode KCMCI sesuai dengan perkembangan Industri Pertambangan di Indonesia dan Internasional.

(5) Mendorong proses penyusunan kebijakan Pemerintah tidak terbatas pada PerMen dan peraturan lainnya terkait dengan Competent Person dan Kode KCMCI.

(6) Membangun dan menjalin kerjasama dengan lembaga-lembaga lain yang relevan dengan penerapan Kode KCMCI.

Komite ini diketuai oleh Bpk Sukmandaru (pada gambar no. 3 dari kiri) dari IAGI sebagai yang terpilih oleh anggota, tahun lalu diketuai oleh Bpk Budi Santoso dari PERHAPI.

Jendela
PERHAPI

Penanggung Jawab Ketua Umum PERHAPI
Pemimpin Redaksi Lufi Rachmad
Redaksi Tati Nilawati, Eko Djatmiko Utomo, Mohamad Reza
Artistik/Editor Sigit Pramono
Produksi Kasijo
Penerbit Perhimpunan Ahli Pertambangan Indonesia (PERHAPI)

Redaksi menerima tulisan anggota
untuk dimuat dalam penerbitan
Jendela PERHAPI berikutnya

Alamat Redaksi Komplek Crown Palace Blok D No. 9
Jl. Prof. Dr. Soepomo, SH No. 231, Jakarta Selatan
Telp. (62-21) 83783766
Faks. (62-21) 83783766
Email sekretariat.perhapi@gmail.com
Website www.perhapi.or.id

ozmine2013

Australian Mining Conference and Exhibition
Shangri-La Hotel, Jakarta, Indonesia, 16-17 April 2013



Australia and ASEAN – Partnering for Performance



Partnering with Australian expertise to develop mine productivity

Austrade invites you to attend the seventh ozmine2013 Australian mining conference and exhibition in Jakarta, Indonesia, 16-17 April 2013. Australia has a lot to offer mining companies in Indonesia and across ASEAN. Particularly in mining equipment, technology & services (METS), Australian companies lead the way globally. International mining companies are increasingly turning to Australia first to seek solutions to improve productivity, ensure safety and streamline operations.

With the theme of 'Australia and ASEAN: Partnering for Performance', the annual ozmine event will bring together key Indonesian, Australian and ASEAN industry and government players to identify and discuss major trends, opportunities and challenges in the mining sector across this fast-growing region.

REGISTER NOW

www.austrade.gov.au/ozmine

“Ozmine 2013 presents us all with a valuable opportunity to engage with our business partners from Australia, Indonesia and the region.”

**Todd Peate, Country Manager
Orica Mining Services, Indonesia**

For further information

Email: ozmine.jakarta@austrade.gov.au
Twitter: @AustradeJakarta
Phone Jakarta: +62 21 2994 5432
Website: www.austrade.gov.au/ozmine

Major Sponsors :

